
Für RadfahrerInnen sind Bestandsverzeichnisse eine sinnvolle Ergänzung, um dauerhaft die 
reizvollen und abwechslungsreichen Radwege in unserer Stadt zu nutzen. Leider sind in Halle 
(Saale) bisher keine Bestandsverzeichnisse mit Eigentumsnachweis vorhanden, um den Status 
der Öffentlichkeit der Radwege sicherzustellen.   
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Gibt es Bestandverzeichnisse mit Eigentumsnachweis in Halle (Saale)? Wenn nein, aus 
welchen Gründen sind Bestandverzeichnisse mit Eigentumsnachweis in Halle (Saale) 
nicht vorhanden? 

2. Inwieweit prüft die Stadtverwaltung die Einrichtung von digitalen 
Bestandsverzeichnissen, um die öffentliche Nutzung von lokalen Radwegen langfristig zu 
gewährleisten? 

 
 
gez. Eric Eigendorf    gez. Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender     verkehrspolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)  SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 


